



学校だより

学校ホームページ <http://minamisyo.nagaizumi.ed.jp/>

みなみっ子

長泉町立南小学校

No. 5

令和4年6月28日

学校教育目標 「夢のある子」～めあてをもってがんばる子～

全校集会(放送)

6月15日(水)の朝活動の時間に、全校集会を実施しました。

全校集会では、学校長が「梅雨」に関する話をしました。

梅雨の時期は、雨天のため外で遊べないことが多くなります。湿度も高く、じめじめしているので、なんとなく不快な気持ちになることもあります。しかし、この梅雨の時期に雨が降らないと、夏に水不足になって、生活で使う水や農業など仕事で使う水などが不足して困ってしまいます。だから、梅雨の時期に雨が降ることは、必要なことなのです。このようにその時は、嫌なことでも、後で振り返ってみると必要なことやよかったと思えることは、他にも生活の中にあると思います。得意なことだけでなく、苦手なことにも、目標をもって、取り組めるといいですね。

学校でも、子どもたちの挑戦を支援していきたいと思います。

じっくりシーズン

南小学校では、1年間を4つのシーズンに分け、めあてを決めて取り組んでいます。4月～6月は「わくわくシーズン」として、「名札を付けよう」「気持ちのよいあいさつをしよう」というめあてに取り組んできました。7月1日(金)から「じっくりシーズン」が始まります。「じっくりシーズン」は、物事にじっくり取り組む期間(7月、8月、9月)です。具体的なめあては、「健康に気をつけよう」と「廊下・階段を静かに歩こう」です。自分の目標に向かって、物事にじっくり取り組めるといいですね。これから、気温が高くなり、蒸し暑くなることが予想されます。規則正しい生活をして、体調を崩さないように気を付けてほしいです。

交通安全リーダーと語る会

6月23日(木)に6年生が「交通安全リーダーと語る会」を実施しました。「交通安全リーダーと語る会」は登下校時や休日における交通事故を防止し、リーダーとしての自覚を高め、交通安全への意識を啓発する目的で行われます。警察の方や長泉町役場の方、PTA会長や校外指導部の役員さんなど多くの方にも参加していただきました。6年生は、安全のために気を付けている場所を紹介したり、子供たちが考える安全のために改善した方がよいことを提案したりしました。

南小校区は、狭い道路や交差点が多いのが現状です。登校リーダーだけでなく、その他の児童も、安全に心掛けて登下校してほしいです。



※長泉町立南小学校のホームページでも学校の様子をお知らせしていきますので、御覧ください。